



Liebe Junggebliebene!

Wir besuchen die Ausstellung DAS ROTE WIEN, sie zeigt das international viel beachtete, von seinen Gegnern heftig bekämpfte soziale, kulturelle und pädagogische Reformprojekt, das eine tief greifende Verbesserung der Lebensbedingungen der ArbeiterInnen und eine Demokratisierung aller Lebensbereiche anstrebte.

Der 4. Mai 1919 ist die Geburtsstunde des „Roten Wien“.



Di., 15. Oktober 2019 - 13:45 Uhr

Wien Museum im MUSA

1010 Wien, Felderstraße 6-8 (neben dem Rathaus)

U2 – Rathaus / Linien 1, D, 71 - Rathausplatz/Burgtheater

Eintritt inkl. Führung: € 8,-

NUR mit ANMELDUNG unter junggebliebene@zv-wien.at !

Wir freuen uns wie immer über zahlreiche Teilnahme!

Lukas Riener und Vroni Bachmaier